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BULLETIN DU MONEP
8 juillet 2003 / 8thJuly 2003

Avis n°2003-169

PECHINEY

----------------------

Suite au dépôt le 7 juillet 2003 auprès du Conseil des Marchés Financiers d’un projet d’offre publique
visant les titres PECHINEY  (cf. avis n°2003-2157 du 7 juillet 2003), Euronext Paris SA précise les
conditions de négociation de la classe d’options PECHINEY pendant la période d’offre.

Conformément à l’article P/M 2.3.4 du Livre II des Règles de marché d’Euronext applicable au MONEP,
Euronext Paris SA rappelle les conditions de cotation de la classe d'options PECHINEY de type
américain, à compter du début de la période d'offre et jusqu'à la clôture de celle-ci :

- les ordres de vente d’options d’achat portant sur les classes d’options pour compte propre ou
pour compte de la clientèle doivent obligatoirement faire l’objet chez l’intermédiaire teneur de
compte d’un dépôt préalable des titres susceptibles de donner lieu à livraison. Cette disposition
n’est toutefois pas applicable aux ordres qui ont pour objet de dénouer des positions ouvertes.

 
- les négociations effectuées par les teneurs de marché dans le cadre de leurs obligations

résultant du Livre II des Règles de marché d’Euronext applicable au MONEP ne sont pas
soumises à la disposition visée ci-dessus.

 
 Dans l’attente d’informations complémentaires, aucune nouvelle échéance ne sera ouverte à la
négociation, sur la classe d’options PECHINEY.
 
 NOTA - Code des actions PECHINEY : FR0000132904  - mnémonique : PEC
 Classe d’options MONEP : PEC
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 Following the deposit of the PECHINEY exchange offer project to the Conseil des Marchés Financiers
(CMF) on 7th July 2003 (cf. notice n°2003-2157 of the July 7, 2003), Euronext Paris SA  informs
markets members about the conditions of trading on the PECHINEY options class during the offer.
 
 In conformity with the article P/M 2.3.4 of the Market Rule Book n°II concerning the MONEP, Euronext
Paris would like to clarify the conditions of trading on the PECHINEY American style class (PEC) from
the start of the exchange offer period until its end:
 

- Sells orders on the PECHINEY option class for own accounts or for client accounts have to be
preceded by a deposit with the intermediary of the PECHINEY shares to be delivered. This
disposition doesn’t concern orders for clearing up open interest.

 
- Trades done by Market-Makers in the context of their obligations are not concerned by the

disposition above.

Waiting for more information, no new maturity will be opened to trading on the PECHINEY option class.

NOTA: PECHINEY code on the cash primary market : FR0000132904  - mnemonic : PEC
MONEP option class: PEC

-------------------------


